<u>Weg</u>: Von Offenburg kommend, am Rathaus in Ohlsbach links in Dorfstraße Richtung Hinterohlsbach, auf 1,5 km Schildern "Kräutergarten" folgen.

Führung: 14-17 Uhr mit Rita Vitt, Biberach-Prinzbach, Gartenbäuerin, Garten sonst immer frei zugänglich.

JETZT BEWERBEN beim Finanzamt Lahr!

Bewerberportal der Finanzverwaltung für 2024 geöffnet

Das Bewerberportal der Steuerverwaltung des Landes Baden-Württemberg für das Jahr 2024 ist geöffnet. Im mittleren Dienst erwartet Realschulabsolventen eine zweijährige Ausbildung zum Finanzwirt. Im gehobenen Dienst absolvieren Bewerber mit Abitur, (Fach-) Hochschulreife oder gleichwertigem Abschluss ein duales Studium an der Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen in Ludwigsburg mit dem Abschluss "Bachelor of Laws". In der Steuerverwaltung eröffnen sich vielfältige Perspektiven wie z.B. Abwechslung, Aufstiegsmöglichkeiten, hohe Verantwortung, krisensicherer und sinnvoller Job (von Anfang an Beamtin/Beamter), attraktives Nettogehalt, flexible Arbeitszeiten. Das Land Baden-Württemberg setzt zudem bei seinen Bediensteten auf die Vereinbarkeit von Familie und Beruf und bietet deshalb flexible Teilzeitmöglichkeiten, Heim- und Telearbeitsplätze sowie verschiedene Beurlaubungsmöglichkeiten. Aufgrund der demographischen Entwicklung haben die Absolventen beider Laufbahnen beste Karrieremöglichkeiten. Bewerbungen können ab sofort online unter der Adresse www.steuer-kann-ich-auch.de erfolgen.

Ausbildungsbeginn: September bzw. Oktober 2024. Gerne steht auch der Ausbildungsleiter, Herr Markus Maier (07821/283-103, eMail: Ausbildung-10@finanzamt.bwl. de) für Auskünfte zur Verfügung.

Interesse geweckt? Einblicke können auch bei einem Schnuppertag am 27.07.2023 bzw. 07.09.2023 von 09:00 bis 13:00 Uhr im Finanzamt gewonnen werden. Die Anmeldung erfolgt über E-Mail: ausbildung-10@finanzamt.bwl.de, bitte mit Kopie des letzten Zeugnisses.

Ihr lokaler Werbepartner

für Handel, Handwerk und Gewerbe.





Aus den Kindertagesstätten



Kita Sonnenschein Gemeinde Kappel-Grafenhausen

Ausflug in die Natur

Verganenen Dienstag machten sich unsere Schulanfänger gemeinsam mit Herrn Scheer (Steinkauzbetreuer) und Herrn Hoffmann (Storchenbetreuer) vom BUND Ettenheim auf in ein neues Abenteuer. Auf den Streuobstwiesen angekommen untersuchten sie die Wiesen auf mögliche Insekten.

Mit Becherlupen bewaffnet konnten die Kinder Wildbienen, Honigbienen, Schwebfliegen und Zikaden entdecken. In eine Steinkauzröhre spickelten sie auch noch rein, aber leider war diese leer. Zuletzt haben die Schulanfänger mit einem Endoskop in die Nistkästen reinschauen dürfen. Das war spannend!

Vielen Dank an Herrn Scheer und Herrn Hoffmann für diesen tollen Vormittag!



